

ABSTRAK

Sunarti Tomis. 2013. Faktor-Faktor Penyebab Timbulnya Pola Asuh Otoriter Pada Anak Usia Dini Di *Playgroup* Flamboyan Kecamatan Telaga Biru Kabupaten Gorontalo. Skripsi, Jurusan Pendidikan Anak Usia Dini, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I, Dr. Rusdin Djibu M.Pd dan Pembimbing II, Pupung Puspa Ardini S.Pd, M.Pd.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah Bagaimana faktor-faktor penyebab timbulnya pola asuh otoriter pada anak usia dini di *Playgroup* Flamboyan Kecamatan Telaga Biru Kabupaten Gorontalo ?. Penelitian ini bermaksud untuk mendeskripsikan faktor-faktor penyebab timbulnya pola asuh otoriter pada anak usia dini di *Playgroup* Flamboyan Kecamatan Telaga Biru Kabupaten Gorontalo.

Metode yang digunakan dalam penelitian adalah metode kualitatif, serta teknik pengumpulan data adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun analisis data yang digunakan adalah model interaktif yang dimulai dengan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa faktor-faktor penyebab timbulnya pola asuh otoriter pada anak usia dini di *Playgroup* Flamboyan Kecamatan Telaga Biru Kabupaten Gorontalo adalah kesalahan dalam menerapkan harapan, kesalahan dalam interaksi simbolis, kesalahan dalam interaksi fisik, kesalahan dalam interaksi psikis, pendidikan orang tua, bawaan/latar belakang keluarga orang tuanya, budaya, kepribadian orang tua, konsep mengenai peran orang tua dewasa dan situasi anak. Beberapa hal yang dapat dilakukan oleh orang tua dalam upaya menyikapi pola asuh otoriter adalah orang tua seharusnya mengajari anak-anaknya dengan memberi contoh, respon positif dan tidak ada respon.

Untuk itu disarankan kepada orang tua untuk memberikan pola asuh yang baik untuk anak agar tidak menghambat perkembangan anak kearah yang lebih baik. Selain itu, diharapkan kepada seluruh pihak agar lebih memperhatikan pentingnya pendidikan anak sejak dini demi lahirnya generasi penerus bangsa yang cerdas dan berkarakter.

Kata Kunci: Pola Asuh, Otoriter, Anak Usia Dini